

VOTRE HATTEN CONSISTOIRE

Bon à savoir

Consistoire de Hatten

Président du consistoire de Hatten et animation transfrontalière et évangélisation : pasteur Axel Imhof
1 Rue Neuve, 67690 Hatten,
06 89 28 30 43, axel.imhof@uepal.fr

Aumônier territorial : Marie Louise Rempp
10 rue des Prés, 67160 Drachenbronn
07 70 05 34 64, marie-louise.rempp@uepal.fr
Secrétariat pour le Consistoire de Hatten : Jacqueline Stell, secrétaire,
23 rue de la Haute Vienne, 67470

Niederroedern, 03 88 86 51 98,
paroisseprotestanteniederroedern@orange.fr
www.protestant-consistoire-hatten.fr
Horaires du secrétariat :
mardi et jeudi, 8h30-11h et 14h-16h

Une belle soirée avec le groupe de jeunes

Le 10 juin dernier, nous avons invité les nouveaux confirmés à une soirée barbecue avec le groupe de jeunes de notre consistoire. L'occasion de fêter cette étape importante et de découvrir le groupe animé par Nathan Trometer et Nadège Muller. Nous rendons grâce pour cette belle soirée que nous avons passée ensemble ! À partir de la rentrée, le groupe de jeunes du consistoire se retrouvera tous les **3^{ème} vendredis du mois** pour passer de beaux moments ensemble, planifier des sorties et préparer des projets pour s'engager dans les paroisses. Vous souhaitez découvrir le groupe de jeunes ? N'hésitez pas à contacter Nathan (07 87 87 03 67) ou Axel Imhof.



La Parole est dans le pré

Notre consistoire était bien représenté au week-end de rencontre La « Parole est dans le pré » qui a eu lieu du 4 au 6 juin (voir le dossier dans le *Nouveau Messager* de mai-juin). Nous y avons emmené un groupe de trente jeunes issus de toutes les paroisses du consistoire. Les jeunes ont visiblement apprécié le programme du week-end qui comprenait des temps festifs, des temps de célébration, des temps pour méditer la Parole de Dieu, des ateliers, des jeux et des surprises comme un spectacle de feu et un crieur public. Seule déception : à cause des risques d'orages, nous n'avons pas pu dormir sous tente !



Une journée « Église en pagaille » pour petits et grands le 9 octobre

Certains d'entre vous s'en souviennent peut-être, nous avons vécu une journée Église en pagaille à Seltz en janvier 2020, juste avant la pandémie. Le principe : un culte vivant et très libre avec des ateliers où chacun peut circuler librement. L'intérêt de cette formule, c'est de permettre que chacun y trouve son compte : petits, grands, familles nombreuses, personnes seules, intellos, bricoleurs, habitués ou non des cultes, nous pouvons nous retrouver ensemble autour de la Parole de Dieu.

Le 9 octobre, nous retentons l'aventure avec une journée « *Eglise en pagaille* » sur le thème : « *Tout a une fin ?* ». Lors du culte, vous aurez l'occasion de chanter, de prier, de vous plonger dans la Bible par le jeu, par un bricolage, par un bibliologue, ou d'échanger avec nos invitées : Rachel Wolff, responsable du service pastoral et conjugal de notre Église, et Perrine Pierre, psychologue du développement.

Rendez-vous le 9 octobre à l' Espace culturel de Hatten (5 rue des vergers)

10h30 : culte en pagaille avec ateliers
12h : repas tiré du sac

Nous aurons besoin de monde pour participer à l'organisation de cette journée ! Partant ? Prenez contact avec Axel Imhof ou venez à la réunion de préparation qui aura lieu le **15 septembre** au foyer protestant de Hatten.

J'Time

Prochaines rencontres :

les 8 octobre
à Wissembourg
et 3 décembre
à Niederroedern.



SECTEUR HATTEN SUD "LE MAILLON, RHIN-MODER"

Bon à savoir

Paroisse de Rountzenheim

Auenheim – Soufflenheim
Presbytère : 3 rue du presbytère
67480 Rountzenheim-Auenheim
Vice-présidente : Danielle Fontaine
16 rue de l'Étang, 67620 Soufflenheim
06 70 19 59 39 – fontaine.albert67@outlook.fr

Paroisse de Roppenheim

Kauffenheim – Forstfeld
Presbytère : 2 rue Presbytère
67480 Roppenheim
Président : Richard Bisch
20 rue des Soldats, 67480 Forstfeld
07 89 42 92 97 – or.bisch@orange.fr

Paroisse de Sessenheim

Stattmatten-Dalhunden
Presbytère : 8 rue A. Fuchs
67770 Sessenheim
Présidente : Margot Kandel
72, rue de Nieul, 67770 Dalhunden
03 88 86 03 63 – margot.kandel@wanadoo.fr



« Page facebook » du Maillon Rhin-Moder : **Paroisses protestantes de Rountzenheim, Sessenheim et Roppenheim**
La page peut également être trouvée en tapant le texte suivant dans Facebook ou google : @Protestant.Rhin.Moder

Équipe pastorale :

- Pasteur Pierre Kopp – presbytère de Rountzenheim – 09 77 44 34 22 – pierre.kopp@uepal.fr
- Pasteure-suffragante : pasteure Charlotte Sonnendrücker – 07 82 89 12 46 charlotte.sonnendrucker@uepal.fr

Rétrospectives



Groupe d'étude biblique de Sessenheim-Rittershoffen, début juin.



Grand rassemblement « la Parole est dans le pré » à Pfaffenhoffen à la Pentecôte avec les jeunes du consistoire de Hatten. À cause du risque d'orage, il a fallu dormir à presque trois cents dans un gymnase.



Culte en plein air dans le jardin de l'église de Sessenheim avec la fanfare de Gaggenau le 26 juin.



Photos ©A. Heintz et M. Kandel

À venir

Arrivée de la pasteure-suffragante Charlotte Sonnendrücker

Quelques mots d'introduction de Pierre Kopp

Après avoir remercié chaleureusement le pasteur Paul Schalck pour ses trois années de service rendu ici, je me réjouis de pouvoir souhaiter la bienvenue à une nouvelle pasteure-suffragante dans notre secteur Maillon Rhin-Moder, Charlotte Sonnendrücker. Elle se présente elle-même ci-dessous. Elle sera parmi nous **du 5 septembre 2022 au 31 mars 2023**.

Cordiale bienvenue !

Pasteur Pierre Kopp

Charlotte Sonnendrücker se présente



« Bonjour !
J'ai 27 ans et j'habite à Bischwiller où mon mari Hugo a été nommé pasteur-vicaire. Nous avons deux filles : Erika et Adèle qui ont 2 ans et 6 mois. Après 1 an et demi de stage accompagné auprès de la pasteure Florence Clauss dans la paroisse de Gundershoffen-Griesbach, je suis ravie de passer les sept prochains mois auprès de vous. Partager l'Évangile et servir l'Église me donnent beaucoup de joie. Je me réjouis de vivre cela dans vos communautés, de vous

rencontrer et de faire un bout de chemin de foi avec vous ».

Charlotte Sonnendrücker

Roppenheim et Sessenheim : « paroisses recherchent receveur »



Dans une paroisse, le « receveur » est la personne bénévole qui assure de façon régulière la gestion financière et la comptabilité de la paroisse. Cette personne n'a pas besoin d'être membre du Conseil presbytéral. Or les receveurs et receveuses de nos paroisses sont sur le départ.

- À Rountzenheim, une personne a accepté de prendre le relais. Elle sera présentée ultérieurement.
 - Nous relançons l'appel pour la paroisse de Roppenheim : qui serait prêt à prendre le relais de Mme Ball ?!
 - Enfin, nous avons appris également le souhait de la receveuse de Sessenheim, Mme Charlotte Olivas, de passer le relais à quelqu'un d'autre. La paroisse est reconnaissante pour son service et marquera sa reconnaissance. Nous lançons donc un 3^{ème} appel : qui serait prêt à s'occuper des finances à Sessenheim ?
- Merci de vous adresser au pasteur Pierre Kopp pour tout contact ou renseignement.

Vous aimez chanter ?!



Cordiale invitation au nouveau au groupe « Chantons ensemble » !

Nous sommes heureux de vous annoncer la création, à la rentrée pour notre secteur, d'un groupe de chant, basé à Sessenheim, et animé par Gina Lee et son mari Santatra Harilalanjatovo, tous deux bons musiciens, chanteurs et pédagogues ! Plusieurs ont déjà été témoins de leur savoir-faire lors de la préparation du groupe de chants qui a animé le culte franco-allemand à Scheibenhard ce printemps. L'objectif est principalement de partager le plaisir du chant et, plus tard peut-être, de participer à l'animation de l'un ou l'autre culte.

Ces rencontres auront lieu le **mardi soir, au Foyer paroissial de Sessenheim**.

C'est le groupe lui-même qui décidera de son rythme, son horaire, et de son programme, en dialogue avec les animateurs du chant et les pasteurs.

Première rencontre le mardi 20 septembre à 19h30. Venez et chantez !

©DK

SECTEUR HATTEN SUD "LE MAILLON, RHIN-MODER"

« Inscriptions au catéchisme année scolaire 2022-23 »

La paroisse propose deux années de catéchisme, comme préparation à la fête de la confirmation. Ce sont de belles années de découverte de la foi, de la Bible, de l'Eglise comme un lieu de vie partagé avec des ami.e.s.



©C.B.

Les parents des enfants né(e)s en 2010 sont invités à les inscrire au catéchisme pour la rentrée 2022.

Merci de vous adresser au pasteur Pierre Kopp qui vous transmettra la feuille d'inscription : 09 77 44 34 22, pierre.kopp@uepal.fr
3 rue principale Rountzenheim.

Les confirmands seront les enfants nés en 2009.

Tout enfant de cet âge qui le souhaite, et qui ne serait pas encore inscrit, peut s'inscrire et rejoindre le groupe sans problème !

Bienvenue à toutes et tous !

Nos joies et nos peines dans le secteur sud

Baptêmes

Sessenheim

Éva Itzel, fille de Jérôme Itzel et Mélodie Schmidt, le 12 juin

Rountzenheim

Valentin Ferrer, fils de Frédéric Ferrer et Viola Juristch, le 5 juin

Théa Starck, fille de Jérôme Starck et Audrey Valsecchi, le 19 juin

Kyle et Chelsy

Weissbecker, enfants de Mike Weissbecker et Jenny, née Fischer, le 3 juillet

Forstfeld

Amélia Sartorius-Helf, fille de Vincent Sartorius et Anne Helf, le 10 juillet

Léo Halm Hoffer,

fils de Valentin Hoffer et Audrey Halm, le 10 juillet

Obsèques

Sessenheim

Ernest Sautter, 102 ans, le 16 juillet

Kauffenheim

Michel Arbogast, 58 ans, le 23 juin

Mariages

Sessenheim

Diane Binder et Julien Berbach, le 2 juillet

Laura Beyhurst et Yann Holderith, le 2 juillet

Le retour des activités !

Sainte Cène : un retour au rythme d'avant !



©DR

Les choses se sont faites peu à peu, d'abord à Sessenheim et Rountzenheim, et à présent à Roppenheim. La première Ste Cène post-covid à Roppenheim sera célébrée **le 4 septembre à 9h30**.

Comme il faut renoncer à la coupe commune, après de longues discussions et réflexions dans les conseils presbytéraux, a été adoptée la Sainte Cène où les petits verres individuels remplacent la grande coupe. Sessenheim en a profité pour innover en introduisant le jus de raisin, en complément au vin. Et à Rountzenheim a été expérimentée la communion avec du vrai bon pain !

À partir de ce planning des cultes, nous souhaitons retrouver à nouveau un rythme normal de célébration de ce « repas du Seigneur », important pour nourrir notre foi.

Veillées « partage, prière et chant »

Le mercredi soir - 19h30 à 20h30 - Foyer protestant de Rountzenheim
Commencées lors du début de la guerre en Ukraine, ces veillées se sont poursuivies jusqu'à fin juin, et viennent de reprendre. La formule a un peu évolué, comme la situation a aussi évolué.

C'est un beau lieu de partage, de parole, de silence, et de chant, selon une formule très souple, appréciée des participants. N'hésitez pas à venir découvrir.

La rentrée des groupes bibliques « Lire ensemble la Bible »

Le groupe de Rountzenheim se réunit tous **les 3^{èmes} jeudis du mois, à 20h**, au Foyer paroissial protestant de Rountzenheim.

Le groupe de Sessenheim-Rittershoffen se réunit **le premier mardi de chaque mois**, de 14h à 16h.

Le changement cette année : les deux groupes seront animés par le pasteur Pierre Kopp et suivront le même thème, à savoir : « *les arbres dans l'Ancien Testament* ».

Première rencontre à Rountzenheim : **le jeudi 22 septembre (20h)** - Foyer
Première rencontre à Sessenheim : **le mardi 4 octobre (14h)** - Foyer

Dimanche 16 octobre - retour de la fête paroissiale de Rountzenheim

Nous espérons beaucoup pouvoir à nouveau nous retrouver à l'Espace Vauban, pour une fête paroissiale qui permette la rencontre !

- **Il y aura unité de lieu** : le culte se déroulera dans la salle de l'Espace Vauban.
- **Repas** : le choix est donné entre manger sur place et repas à emporter. Ainsi chacun se sentira libre et pourra participer comme il le veut, et le peut !
- Nous retrouverons notre traditionnel baeckeoffe, et espérons vous proposer un temps de rencontre agréable.

Une feuille sera diffusée qui donnera tous les renseignements pratiques nécessaires !

Une réunion de préparation pour les bénévoles prêts à aider à la fête paroissiale est prévue le vendredi **16 septembre à 20h au Foyer paroissial**.
Merci de venir nous prêter main forte !



©Pierre Kopp

SECTEUR HATTEN NORD "LES 3 RIVIÈRES"

Bon à savoir

Paroisse de Niederroedern-Croettwiller-Wintzenbach

Pasteure : Marion Eyermann, 03 88 86 51 98, marion.eyermann@uepal.fr
Presbytère : 23 rue de la Haute Vienne, 67470 Niederroedern, 03 88 86 51 98
Présidente : Sylvie Marmillod, 24A rue de Bellac, 67470 Niederroedern 06 29 24 62 83, sylvie_marmillod@hotmail.fr

Paroisse de Lauterbourg-Seltz

Pasteure : Marion Eyermann, 03 88 86 51 98, marion.eyermann@uepal.fr
Vice-président : Aimé Rodriguez, 17A rue de la Gare, 67630 Lauterbourg, 09 53 43 64 74, aime67470@gmail.com

Paroisse de Betschdorf-Schwabwiller-Kuhlendorf

Pasteur : François Ferré, 06 11 41 91 80, francois.ferre@uepal.fr

Presbytère : 1 rue des Potiers, 67660 Betschdorf, 03 88 54 42 72
Président : Chrétien Stoeffler, 44 rue Woglers, 67660 Betschdorf, 06 83 51 29 67, chretien.st@wanadoo.fr

Paroisse de Rittershoffen-Leiterswiller

Pasteur référent : Axel Imhof, 1 rue Neuve, 67690 Hatten, 06 89 28 30 43, axel.imhof@uepal.fr
Président : Martin Kraemer, 26 rue Adelaide, 67690 Rittershoffen, 03 88 80 14 57

Paroisse de Hatten-Buhl-Trimbach

Pasteur référent : Axel Imhof, 1 rue Neuve, 67690 Hatten, 06 89 28 30 43, axel.imhof@uepal.fr
Presbytère : 1 rue Neuve, 67690 Hatten, 03 88 80 00 65
Vice-président : Bernard Wohlhuter, 12 rue de la Gare, 67690 Hatten, 06 86 17 49 96, bernard.wohlhuter@orange.fr

Un regard en arrière

Secteur paroissial Niederroedern / Lauterbourg :



La Parole est dans le pré « Choisis la vie ! »



Petit déjeuner avant les vacances avec les catéchumènes.



Fête paroissiale à Niederroedern avec la participation au culte de la chorale « Chor'Espérance ».



Travaux à l'église de Niederroedern.

Photos ©DK

SECTEUR HATTEN NORD "LES 3 RIVIÈRES"

À Rittershoffen / Leiterswiller

RÉTROSPECTIVE en photos

22 mai : un beau moment de fête

Hugo Bour, Guillaume Claus, Loane Eisenmann, Lucas Jung, Evan Linck, Lilia Michel-Printz, Arthur Muller, Alina Obernesser, Caroline Ravez, Nathan Rohrbacher et Maxime Wagner se sont engagés lors du culte de confirmation des paroisses de Hatten et de Rittershoffen. Le baptême d'Ambre Bour a été célébré.

Jeudi de l'Ascension

Lydia Rohé, son groupe Chor'Espérance et quelques musiciens ont animé ce culte de louange.



24 juin : culte en plein air à Leiterswiller

Chaque année, c'est un moment attendu. Le pasteur Georges Merckling l'a célébré avec Maranatha et les enfants de l'école du dimanche.



Photos © DK

Remerciements : Don annuel

Un grand MERCI à tous les donateurs pour le soutien lors de l'offrande annuelle et pour le bon accueil réservé aux conseillers au moment de leur passage.

Nos joies et nos peines dans le secteur nord

Baptêmes

Betschdorf

Thibaut Fromm, fils de Julien Fromm et Carmen, le 5 juin.

Nolann Gerwig, fils de Jérémy Gerwig et Solène Lachayze, le 19 juin.

Théo et Paul Fuhrmann, fils de Steve Fuhrmann et Lorraine Richard, le 26 juin.

Miraslava Doriol, fille de Cédric Doriol et Polina, le 26 juin.

Rittershoffen

Ambre Bour, fille de Christophe Bour et Jessica Wahl, le 22 mai.

Jules Ratel, fils d'Aurélien Ratel et Heidi Kraemer, le 27 mai.

Manon Schalck, fille de Denis Schalck et Estelle Strohm, le 12 juin.

Hatten

Hailey et Aaron Schneider, enfants de Régis et Katharina Grossmann, le 29 mai.

Éva Hahn, fille de Nicolas Hahn et Sonia Fritz, le 19 juin.

Joy Fricker, fille de Manuel Fricker et Vanessa Royer, le 19 juin.

Inès Voltz, fille de Stéphane Voltz et Nadia Voltz, le 3 juillet.

Niederroedern

Tarjei Stein, fils de Julien Stein et Laetitia Dusch, le 5 juin (de Munchhausen).

Evan Wolff, fils de Florian Wolff et Marianne Verhille, le 5 juin (de Seltz).

Croettwiller

Auguste Heinrich, fils de Sébastien Heinrich et Laetitia née Tussin, le 26 juin (de Schaffhouse-près-Seltz).

Mariages

Rittershoffen

Heidi Kraemer et Aurélien Ratel, le 27 mai.

Alicia Coxam et Julien Durst, le 11 juin.

Obsèques

Betschdorf

Marlène Stoltz née Ludwig, 98 ans, le 28 juin.

Hatten

Hermine Loew née Schneider, 94 ans, 16 juin (Trimbach).

Niederroedern

Maike Broll née Rossnagel, 59 ans, le 25 juin (Wintzenbach).

Lauterbourg

Ute Fischer née Gunther, 61 ans, le 21 juillet.

SECTEUR HATTEN NORD "LES 3 RIVIÈRES"

À venir – vie paroissiale

Secteur paroissial Lauterbourg / Niederroedern

Rappels

Samedi 3 septembre, soirée tarte flambée à Croettwiller à partir de 18h avec l'animation musicale des Cuivres de l'Outre-Forêt. Le lendemain, culte à 10h à l'église de Croettwiller.

Dimanche 18 septembre, culte de rentrée à 10h à Niederroedern.

Permanences de la pasteur Marion Eyermann à Lauterbourg

(Salle paroissiale, 9 rue des écuries)
les **jeudis 8 septembre** et **6 octobre**
de 17h à 19h.

Célébration œcuménique pour les petits (3-8 ans)

Dimanche 25 septembre à
10h30 à l'église de Niederroedern.

« Spécial rentrée ».

« Église en pagaille »

Venez vivre ce moment de
célébration avec les paroissiens des
autres paroisses du Consistoire le
9 octobre à 10h30 à l'espace culturel
de Hatten (voir page 1 consistoriale)

Collecte de jouets au foyer de Niederroedern

Le **5 novembre** de 14h à 17h.

Collecte du Stift

Comme chaque année les étudiants
du Stift passeront pour recueillir des
produits de nos vergers et potagers.
Pour la date du ramassage elle vous
sera communiquée ultérieurement.

Merci pour vos dons et votre
générosité.

Saint Martin

Le jeudi 10 novembre à 18h, défilé
de la Saint-Martin (Niederroedern
ou Croettwiller – vous serez informés
du lieu exact à l'automne).

Le 11 novembre la paroisse
protestante de **Lauterbourg/Seltz**,
dans le cadre du défilé de la Saint
Martin proposera à partir de 16h un
stand de petite restauration, place du

Château. Laissez-vous surprendre !
Un appel est lancé à toutes celles et
tous ceux qui ont envie de pâtisser
et d'offrir à cette occasion un gâteau.
D'avance MERCI.

Rappel sanitaire

Nous sommes bien évidemment
obligés de tenir compte des mesures
sanitaires en vigueur au moment de
l'organisation d'une manifestation.

À Betschdorf

Cultes à thème

**Tous les deuxièmes dimanches
du mois**, la paroisse de Betschdorf
propose des cultes à thème. C'est-
à-dire des célébrations festives et
qui sortent de l'ordinaire (louange
contemporaine avec la participation
de musiciens de Betschdorf,
projection de vidéo, diaporamas) où
nous examinerons ensemble ce que la
Bible dit d'un sujet en particulier.

Les thèmes sont annoncés à l'avance
pendant les annonces le dimanche au
culte ou sur le groupe Whatsapp.

Culte en semaine

La paroisse propose un culte en
semaine **tous les jeudis, de 19h30
à 20h à l'église d'Oberbetschdorf.**

Ce sont des célébrations courtes
centrées autour de la prière et de
l'écoute de la Parole.

Petit déjeuner offert par la paroisse

La paroisse de Betschdorf vous offre
un petit déjeuner au foyer protestant
(66, rue du Dr. Deutsch), **tous les
1^{er} samedis de chaque mois de
8h30 à 10h30.**

Vous êtes tous les bienvenus à ce
moment de partage et de convivialité.
L'entrée est libre.

Catéchisme

À partir de cette rentrée, le
catéchisme se fait en 3 ans.
Nous invitons les parents d'enfants
nés en 2010 et 2011 à se manifester
auprès de la paroisse pour inscrire
leurs enfants.

Une réunion d'information pour se
rencontrer et présenter le programme
de l'année aura lieu le vendredi
16 septembre à 20h à la salle de
réunion du presbytère
(1, rue des Potiers).

Sortie conviviale

Tous les deux mois, la paroisse
propose une sortie conviviale.
Après un très beau moment passé
au Gros Chêne en juillet, nous vous
proposons une **balade sur les
remparts de Wissembourg
le samedi 24 septembre.**

**Rendez-vous à 15h au parking
de la rue du tribunal**

(1-2, rue du Tribunal à Wissembourg).

Nous ferons un goûter partagé sur
place : chacun peut amener quelque
chose, gâteaux, boissons...

Les enfants sont les bienvenus !

Groupe Whatsapp : Instant Biblique

La paroisse a créé un groupe
Whatsapp appelé « **Instant
Biblique** ».

Deux fois par semaine, mardi et
vendredi, nous publions **une courte
méditation et une prière en format
audio** que vous pouvez écouter
quand bon vous semble.

Si vous avez
l'application
sur votre
smartphone,
vous pouvez
nous rejoindre
en flashant ce
QR code →



Pour les paroisses de Hatten / Rittershoffen

Reprise du catéchisme

Votre enfant est né en 2011 ?
Il a la possibilité de commencer
le catéchisme à la rentrée pour
préparer la confirmation.
Vous pouvez prendre contact
avec moi dès maintenant :
axel.imhof@uepal.fr, 06 89 28 30 43.

SECTEUR HATTEN NORD "LES 3 RIVIÈRES"

À venir – vie paroissiale (suite)

Réunion d'information et inscription : le **jeudi 8 septembre** à 20h au foyer protestant de Hatten.

Dons pour la mission

Vous trouverez avec ce numéro une enveloppe qui vous permettra de faire un don pour la mission. Mais à quoi sert cet argent ? En quoi consiste concrètement l'action missionnaire dans notre Église ? Nous vous proposons de découvrir deux projets soutenus par nos paroisses grâce à ces dons.

Madagascar : de l'eau pour tous

La préoccupation de l'eau est un enjeu important pour la FJKM (Église réformée de Madagascar). L'approvisionnement en eau potable des communes reculées, un projet soutenu par la Ceva depuis 2018, vise l'amélioration de l'hygiène et l'assainissement des régions rurales. Le travail du SAF-FJKM complète les engagements de l'État qui peine à couvrir tout le territoire. La mise en place des bornes fontaines et blocs sanitaires est un enjeu crucial des villages dans l'amélioration des conditions de vie des populations. Vous aurez l'occasion d'en découvrir davantage sur ce projet lors du **culte du 16 octobre à Buhl**

Égypte : foyer d'accueil de jeunes filles au Caire

Le foyer accueille 75 jeunes filles issues à la fois de la minorité chrétienne copte et de familles en grande difficulté sociale. Les résidentes y trouvent un lieu de vie qui leur

permet de grandir dans la dignité, la sécurité et la bienveillance. Sans perdre le lien avec leurs familles, les filles vivent au foyer durant l'année scolaire et pendant la plus grande partie de leur jeunesse, de 3 à 18 ans. Il prend en charge tous les aspects de la vie quotidienne, notamment les frais d'écolage et le suivi éducatif, qui permettent aux jeunes filles de construire leur avenir.

Vous aurez l'occasion d'en apprendre davantage sur ce projet lors du **culte du 23 octobre à Rittershoffen**. Joséphine Weimer viendra témoigner de son séjour au Caire et sa découverte du foyer d'accueil de jeunes filles.



Culte pour tout-petits (0-7 ans)

Venez vous plonger dans la Bible avec vos oreilles, vos yeux, vos mains et votre cœur lors d'une célébration pour les tout-petits le **6 novembre à 10h au foyer protestant de Hatten**.

À Rittershoffen

École du dimanche

Les rencontres reprendront fin septembre. Comme d'habitude, les enfants concernés recevront une invitation avec le programme dans les boîtes aux lettres ou par messagerie. Les enfants des paroisses voisines qui veulent se joindre au groupe sont les bienvenus.

N'hésitez pas à les signaler.

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter les moniteurs : Pearl Fey 07 78 84 82 35, Anne Klein 06 51 35 57 00, Alain Weimer 06 14 40 24 89.

Dimanche 18 septembre : fête paroissiale

Elle aura lieu à la salle des fêtes de Rittershoffen. Elle débutera à 10h30 par un culte.

Un apéritif avec des bretzels frais suivra. Un repas « Fleischknepfle » est proposé, sur place ou à emporter selon votre choix, mais **sur réservation**. Les feuilles avec le talon-réponse vous seront bientôt distribuées.

Une cordiale invitation à tous !

